

TIME



日	曜	1	2	3	4	5	6	7	備考
15	月	英語	社会	国語	保体	音楽	理科		
16	火	学活	中体連駅伝大会			英語	数学		
17	水	社会	数学	国語	理科	英語	音楽		⑥研究授業
18	木	国語	理科	英語	数学	社会	保体		
19	金	英語	数学	理科	社会	国語	保体		

自信と誇りを胸に

中学生としても、鶴城中学校としても最後の文化祭が行われました。参観していただいた保護者の皆さま、本当にありがとうございました。今年の文化祭はいかがだったでしょうか。合唱も、劇も、事前の準備も、全ての場面で光り輝いてくれた3年生。きっと、1年生の頃からの成長を感じられる、そんな1日になったのではないのでしょうか。

文化祭後の学活では、皆が笑顔でした。お互いの良かった点を認め合い、失敗を笑い合う姿、「俺たちの劇が一番良かった」「間違いなし」と頷き合う姿がありました。肝心なところで自分に自信が持てずいつも一歩引いていたこの子たちが、ようやく自分たちのやったことに誇りをもてるようになったんだなあ…と、成長を感じ嬉しくなりました。練習当初は棒読みすぎて思わず笑ってしまうほど劇がへただった生徒たちですが、今は「この役には彼・彼女しかありえない！」と思ってしまう程、自分の役を演じ切ることができました。親馬鹿ならぬ担任馬鹿なのでしょうが、山鹿市の中で、いや熊本県の中で一番素晴らしい文化祭でした。

生徒にとっても担任にとっても大満足だった文化祭。さて、次の目標はなんですか。そう、共通テストですね。駅伝大会もあります。一息ついている暇はありません。3月の卒業式後、全てが終わったあとに、皆で一緒に息抜きをしましょう。まだまだ頑張るぞ！3年生！！



スポーツでの有終の美を！駅伝大会

来週はいよいよ中体連駅伝大会です。この日のために練習してきた皆。本番は自分らしく鶴城らしく頑張りましょう。目指せ5位以内！ライバルは鹿北中学校！！全力で走りましょう。

当日、選手は**お弁当**が必要です。準備をお願いします。

ほっとタイム「過ぎたるは及ばざるがごとし」

文化祭当日は素晴らしい演技をしてくれた生徒たち。しかし終了後に暗い表情をしている生徒（地藏）が。「ナイス演技だったぞ！」と声をかけると彼はぽつりとつぶやきました。「前撮りしたビデオの地藏と今日の地藏の声が違いすぎて完全に別人なんですよね…」…確かに、ビデオのお地藏さまはふがふが言っていましたね。

友とは何か？ふたつの肉体に宿るひとつの魂である（アリストテレス 古代ギリシャの哲学者）

【保護者コメント欄】

家庭での様子、勉強について、進路について……。お気づきの点やご感想、ご質問などありましたら、ご記入の上お子さんに持たせてください。